

**ANALISIS PENGARUH PENGETAHUAN,
PENDAPATAN, TINGKAT RELIGIUSITAS DAN
LINGKUNGAN SOSIAL TERHADAP MINAT
MENABUNG DI PERBANKAN SYARIAH (Studi Kasus
pada Mahasiswa IAIN KUDUS)**



SKRIPSI

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah

Disusun Oleh:

FITRI ALFI RUSMIYANTI

NIM : 1620210172

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PRODI EKONOMI SYARIAH
2020**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Fitri Alfi Rusmiyanti
NIM : 1620210172
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : “Analisis Pengaruh Pengetahuan, Pendapatan, Tingkat Religiusitas, dan Lingkungan Sosial Terhadap Minat Menabung di Perbankan Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa IAIN Kudus)”

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 28 April 2020 sampai dengan 16 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Dosen Pembimbing

H. Wahibur Rokhman, SE., M.SI., Ph.D
NIP.197310282002121002

Kudus, 16 September 2020

Asisten Dosen Pembimbing

Jadzil Baihaqi, M.S.A
NIP.198904152018031001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembairejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Fitri Alfi Rusmiyanti
NIM : 1620210172
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : "Analisis Pengaruh Pengetahuan, Pendapatan, Tingkat Religiusitas, dan Lingkungan Sosial Terhadap Minat Menabung di Perbankan Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa IAIN Kudus)"

telah diujikan pada tanggal 2 Oktober 2020 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua/ Penguji I Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.L. NIP.197206192000031002	20 / 10	
Penguji II Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si. NIP.198503212011011011	20 / 10	
Sekretaris/Penguji III Ita Rakhmawati, S.Pd., M.Si. NIP.198604182024042016	20 / 10	
Dosen Pembimbing Wahibur Rokhman, SE., M.SI., Ph.D. NIP.197310282002121002	20 / 10	
Asisten Pembimbing Jadzil Baihaqi, M.S.A NIP.198904152018031001	20 / 10	
Dekan FEBI Dr. Supriyadi, SH, MH. NIP.197210201999031001	20 / 10	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Fitri Alfi Rusmiyanti, NIM 1620210172 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 16 September 2020

Yang Menyatakan,



Fitri Alfi Kusmiyanti

NIM 1620210172

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ وَإِذَا أَرَادَ

اللَّهُ بِقَوْمٍ سُوءًا فَلَا مَرَدَّ لَهُ وَمَا لَهُمْ مِّن دُونِهِ مِن وَالٍ ﴿١١﴾

”Sesungguhnya Allah tidak akan merubah nasib suatu kaum, kecuali kaum itu sendiri yang merubah apa-apa yang ada pada diri mereka”

(Q.S.Ar- Ra'd : 11)

Hidup itu seperti sepeda, agar tetap seimbang kau harus terus bergerak

(Albert Einstein)

Kalian akan besar dengan segala kesulitan, bukan besar dengan segala kesenangan (KH. Hasyim Muzadi)



PERSEMBAHAN

Segala puji syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, yang telah memberi kemudahan bagi penulis untuk menyelesaikan tugas akhir jenjang Strata 1 (S1) ini. Dengan penuh kasih sayang karya skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Sugiyo dan Ibu Rasmi yang telah bersusah payah membesarkanku, memberikan cinta dan kasih sayang, mendidik, memberi dukungan dan yang selalu mendoakan untuk keberhasilanku.
2. Adikku Muhammad Nurul Fahmi yang selalu membantu dan memberi dukungan dalam setiap hal, juga untuk keluarga besarku yang selalu memberi semangat dan motivasi.
3. Almamaterku Prodi Ekonomi Syariah dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
4. Dosen pembimbing, Bapak H. Wahibur Rokhman, SE., M.Si., Ph.D dan Bapak Jadzil Baihaqi, M.S.A yang telah dengan sabar meluangkan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan penulis sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini.
5. Bapak H. Husni Mubarak, SE, MM., selaku dosen Wali yang telah membimbing selama masa perkuliahan.
6. Sahabat-sahabatku Ella Olivia, Yustika Rahmawati, Heninda Devi Handayani, Safira Cahyani, Agustina Nur Hanifah, Siti Syaerofah, yang selalu menemani dalam suka maupun duka.
7. Teman-teman seangkatan kelas E prodi Ekonomi Syariah dan teman teman KKN-IK di KSPPS Yaummi Maziyah Assaa'dah.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam proses pengerjaan skripsi ini, dan semua pihak yang telah bertanya “kapan sidang?”, “kapan wisuda?”, dan lain sejenisnya, terimakasih kalian telah mengingatkanku agar aku segera menyelesaikan tugas akhir ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpatanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā'nisbah	
ز	Z.z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	rabb	عَالِمِيّ	'alamiy
'AinHamzah di Belakang		'AinHamzah di-waqf		ال		VokalRangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْقُرُوءُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْفَضَاءُ	al-qaḍā'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئِيّ	syai'un
Kata Majemukdirangkai			Kata Majemukdipisah			Ta' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamālal-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul “Analisis Pengaruh Pengetahuan, Pendapatan, Tingkat Religiusitas dan Lingkungan Sosial Terhadap Minat Menabung di Perbankan Syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa IAIN Kudus) dapat terselesaikan dengan baik.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terimakasih kepada yang terhormat :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan studi jenjang Strata 1 (S1) di IAIN Kudus.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, yang telah memberi kesempatan, kemudahan serta yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melakukan penelitian ini.
3. Anisa Listiana, M.Ag., selaku ketua pepustakaan IAIN Kudus yang telah memberi izin dan layanan pepustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Dosen pembimbing Bapak H. Wahibur Rokhman, SE., M.Si., Ph.D dan Bapak Jadzil Baihaqi, M.S.A., yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran serta yang senantiasa sabar dalam memberikan kritik dan saran bimbingan maupun arahan yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak H. Husni Mubarak, SE, MM.,selaku dosen Wali yang telah membimbing selama masa perkuliahan.
6. Seluruh staff Dosen dan Karyawan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberi berbagai pengetahuan dan pengalamannya kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

7. Seluruh keluarga besar BMT Yaummi Maziyah Assa'adah yang telah memberi ilmu kepada penulis mengenai dunia kerja.
8. Kedua orang tua tercinta dan adikku yang senantiasa memberikan arahan, dukungan serta kekuatan kepada penulis selama proses pengerjaan skripsi ini
9. Seluruh teman teman seperjuangan, yang selalu memberikan kritik serta saran yang berguna bagi penulis dalam hal apapun.
10. Dan semua pihak yang telah membantu yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semuanya. Demi perbaikan selanjutnya, saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca akan penulis terima dengan senang hati guna tercapainya kesempurnaan pada skripsi ini. Akhirnya tiada untaian kata yang pantas dan berharga kecuali ucapan Alhamdulillahirobbil'alamin atas rahmat dan karunia serta ridho Allah SWT. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amiin....

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb

Kudus, 16 September 2020

Penulis



Fitri Alfi Rusmiyanti

NIM 1620210172